

Deja tormenta seis muertos en Chihuahua

Enrique Lomas y Martha Izquierdo
CORRESPONSABLES

CUAUHTÉMOC, Chih.- Una tormenta que azotó el domingo en la noche a este municipio, dejó un saldo hasta el momento de seis personas muertas y la desaparición de cinco más, informó Homero Navarro, titular de la Unidad Estatal de Protección Civil.

Diez personas viajaban a bordo de una camioneta Suburban que entró en la corriente crecida del arroyo "El Muerto", por lo que fueron arrastradas; dos mujeres y dos niños mu-

rieron ahogados y cinco más están desaparecidos y el conductor del vehículo fue el único sobreviviente.

Una quinta persona murió al ser atropellado en un hecho distinto pero también relacionado con el temporal. Ayer, por la tarde se reportó que fue hallado el cuerpo de otra persona

"En el transcurso del domingo, en el municipio de Cuauhtémoc, alrededor de las 20:30 horas se registró una tormenta con una aproximación de 74 milímetros de precipitación, con duración de una hora, dejando severas inundaciones en las colonias Barrio Viejo, Campesina, CTM, Benito Juárez, Reforma,

Emiliano Zapata, Cuchilla, Tierra Nueva y Colinas del Puerto", destacó Navarro.

Durante la tormenta se registraron viviendas con pérdidas totales, cinco personas fallecidas y cinco más desaparecidas.

Las autoridades localizaron al conductor de la Suburban en completo estado de ebriedad, quien comentó que todos son originarios de Mexicali, Baja California.

Además, Protección Civil proporcionó alimentos, cobijo y servicios de salud a familias afectadas de 10 colonias que presentaron inundaciones leves.

DAÑOS EN EL ISTMO

Las lluvias que se han registrado en las últimas 72 horas en la región del Istmo de Tehuantepec, en Oaxaca, han ocasionado daños a viviendas con techos de láminas, y originan la crecida de ríos y arroyos, por lo que hay alerta en los municipios considerados de alto riesgo.

El delegado de Protección Civil, Jesús González, informó que las lluvias ocasionaron daños a viviendas de la comunidad de Conchalito.

Mencionó que los Ríos Ostuta, Novillero, Espíritu Santo y Los Perros han incrementado hasta en un 60 por ciento sus niveles.

